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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Bundesmittel für Gesamthafenbetriebe – was kommt vor Ort an? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Nach welchen Kriterien werden die Mittel (insgesamt 5 Millionen Euro) aufgeteilt, 

die das Bundesministerium für Arbeit und Soziales zur Förderung der Gesamtha-
fenbetriebe in den deutschen Seehäfen zur Verfügung gestellt hat? 

 
2. Welche Bereiche der Tätigkeit des Gesamthafenbetriebsvereins im Lande Bremen 

e.V. (GHBV) gelten im Rahmen des neuen Haushaltstitels „Förderung zur Siche-
rung von Arbeitsplätzen der Beschäftigten in deutschen Häfen“ als förderfähig? 

 
3. Welche Auswirkungen auf das Insolvenzverfahren des GHBV erwartet der Senat 

durch diese neuen Fördermöglichkeiten? 
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